



MENSAJE. El líder de Morena en San Lázaro, Ignacio Mier, ayer.

‘Que opinen góbers sobre GN, no líderes partidistas’

La oposición debería convocar a los gobernadores y presidentes municipales de sus propios partidos para que opinen si quieren que se retire la Guardia Nacional de sus localidades o que permanezca más años en las calles, como lo propone el PRI, dijo el coordinador de Morena en la Cámara de

Diputados, Ignacio Mier Velasco.

Consideró que “80 por ciento de los mexicanos quiere a la Guardia Nacional, quiere que se profesionalice, que se capacite, que no incurra en los actos de corrupción que incurrió la Policía Federal, y que realmente tengamos un instrumento para garantizar la seguridad del patrimonio y de la integridad física de las personas”, dijo.

“Si eso es lo que quiere el pueblo de México, hay que ser más empáticos con el pueblo y menos con la opinión de dos dirigentes nacionales de partidos –PAN y PRD– que viven en su propio mundo”, criticó.

— Víctor Chávez